

決死決起する全世界労働者人民と連帯し

10・21 反帝国際連帯闘争を闘おう

日米安保粉碎！ 安保「新ガイドライン」策定阻止！

有事一改憲・ファシズム攻撃粉碎！ 差別主義・排外主義攻撃粉碎！

ファシスト撃滅！ 革マル・木元グループ解体・根絶！

実力闘争・武装闘争の爆発で安倍連合政府を打倒しよう！

全国反戦青年委員会

全日本学生自治会総連合（五代委員長）

東京都杉並区下高井戸 1—3 4—9

TEL 03—3329—0165・0168 <http://zengakuren.info/>

南朝鮮・パレスチナ—決死決起する全世界労働者人民と連帯しよう！

08年9月、米帝の金融バブル崩壊に端を発する世界恐慌が地球規模で拡大・深化するなか、帝国主義諸国は自らの生き残りをかけ〈戦争・ファシズム〉への突撃を激化させている。

米帝を主軸とする帝国主義諸国は、12年イラクからの米軍「全面撤退」に象徴される対イラク・アフガン—中東反革命戦争の敗勢局面を巻き返すために「イスラム国掃討」を旗印にイラク・シリア空爆に踏み込み、パレスチナ解放闘争鎮圧を目的とする中東反革命戦争を激化させている。同時に、朝鮮民主主義人民共和国（北朝鮮）を「脅威」と名指しし北朝鮮を交戦対象国とした米・日・韓の共同軍事演習を途切れることなく強行し朝鮮反革命戦争突撃に向けた態勢を強化している。

労働者人民を支配し、貧困と飢餓を強制し、危機の突破をかけ戦争—虐殺へとつき進む帝国主義を打倒する闘いにいまこそたちあがろう。

7月初旬より開始された帝国主義の後ろ盾を受けたシオニスト—イスラエル軍による全面戦争により2000人以上のパレスチナ人が虐殺され、ガザ地区は徹底的に破壊された。しかし、この暴虐に屈することなくパレスチナ労働者人民は帝国主義打倒、シオニズム打倒、アラブ支配階級打倒—パレスチナ全土解放をかかげ不屈の武装闘争を闘いぬいている。

南朝鮮労働者人民は弾圧・テロと対決し、反日帝・反米帝を掲げ自国支配階級—朴槿恵政権打倒

に向けた闘いを燃えあがらせている。

本年5月の欧州議会選挙の結果にあらわれている民族主義勢力、ファシスト勢力の本格的台頭に抗しEU諸国労働者人民は、ファシストによる街頭制圧、スト破壊と対決しゼネスト、街頭実力闘争をうちぬいている。

プロレタリア国際主義の旗のもと決死決起する全世界労働者人民と連帯し、日帝足下から実力闘争・武装闘争の火柱をあげていこう。

66年10月21日、激化するベトナム反革命戦争に抗し、全世界の労働者人民が共同の反戦闘争にたちあがった。この闘いを出発点に帝国主義の戦争・抑圧に抗する全世界の戦闘的労働者人民の国境を越える共同の闘いとして、10・21国際反戦デー闘争は闘い抜かれている。日帝足下では、全共闘運動の高揚とも合わせ労働者の実力決起を先頭に、米軍タンク（戦車）搬出阻止闘争や職場・街頭を「解放区」に変える闘いが権力の壁をうち破り大衆的実力闘争として爆発してきた。

戦闘的な闘いの歴史をひきつぎ実力闘争・武装闘争の爆発で日帝の戦争・ファシズムへの突撃を粉碎しよう。革命的反戦闘争の前進で日・米両帝国主義軍隊・基地を解体しよう。反革命戦争突撃を見据えた名護辺野古新基地建設、在日米軍・自衛隊強化と身体を張って闘う沖縄労働者人民と連帯し闘おう。

安倍連合政府の反革命戦争突撃と対決しよう！

日帝安倍連合政府は、7月「集団的自衛権」行使に向けた閣議決定を強行した。国家安全保障会議（日本版NSC）設置、秘密保護法制定、武器輸出の解禁など、と合わせ改憲—自衛隊の「国防軍化」、「戦争をする国家体制づくり」への突撃に拍車をかけている。「刑特法」弾圧を強め沖縄・辺野古新基地建設を進めるなか、海上保安庁によるカヌー隊への暴行が繰り返されている。

そして、対中国、対北朝鮮（韓国）に対する排外主義を煽動しながら、釣魚台（日帝呼称尖閣諸島）や独島（日帝呼称竹島）の「国有化」に向け、「離島奪還訓練」などの日米合同演習を繰返し、「水陸両用部隊」（日本版海兵隊）を創設し、沖縄—琉球弧への新たな自衛隊配備—基地建設に着手しようとしている。

日帝の「領土が侵犯された」などという言いぐさはまさしく帝国主義的主張であり、この領土主張の大合唱が朝鮮民主主義人民共和国（北朝鮮）、中国に対する排外主義・戦争突撃と一体の攻撃としてあるのは明らかだ。民族的排外主義と徹底して対決し、日帝—帝国主義資本とスターリン主義

により搾取され抑圧されてきた中国労働者人民との国境を越える連帯と闘いで日帝の釣魚台領有化策動—朝鮮反革命戦争突撃を粉碎しよう。

さらに安倍連合政府は、年内に「日米防衛協力のための指針」（ガイドライン）を改訂し、朝鮮半島、釣魚台さらには、中東、「シーレーン」など全世界で自衛隊と米軍が共同で反革命軍事行動に突撃できる態勢をつくろうとしている。日米安保を画段階的に強化し全世界の階級闘争鎮圧に自衛隊を出撃させるための安保・「新ガイドライン」策定を阻止しよう。

新たに発足した第2次安倍内閣は、右翼団体＝「日本会議」メンバーが多数を占め、山谷えりこ、高市早苗、稲田朋美などがザイトクカイやネオナチ団体などのファシスト団体との親交を暴露されている。ファシスト閣僚が多くをしめるファシズム突撃内閣のもと強まる有事—改憲・ファシズム攻撃を粉碎しよう。3閣僚の靖国参拝を弾劾しよう。九電・川内原発の再稼働を断じて許すな。日帝足下労働者人民の未来をかけた闘いとして安倍連合政府打倒の今秋期攻防をともに闘おう。

三里塚決戦の爆発で日帝の〈戦争・ファシズム〉と対決しよう

日本階級闘争の拠点＝三里塚闘争は、三里塚芝山連合空港反対同盟を先頭に闘う労農水「障」学の実力決起によって大きな勝利の展望を切りひらいている。10・12全国集会・デモの爆発をかちとり、48年にわたる実力・武装の闘いに追いつめられた日帝国家権力と成田空港会社の市東氏農地強奪攻撃、「第三滑走路」建設、「年間離着陸30万回化」という農地強奪—叩きだし、反対同盟破壊の攻撃にたいする実力反撃の火ぶたが切っ

て落とされた。反対同盟の檄にこたえ、〈徹底非妥協・実力闘争〉の基本路線をさらに強固にうち固め現地攻防にうって出よう。反対同盟とともに全国労農水「障」学の実力闘争・武装闘争で市東氏の農地を死守し空港廃港へ攻めのぼろう。

強まる差別主義・排外主義煽動のなか、右翼ファシストが活性化し本格的な跳梁を開始している。ザイトクカイや田母神グループなどによる在日朝鮮人民や闘う労働者人民への繰り返しの襲撃、日帝政府の釣魚台領有化策動に呼応した対中

国、在日中国労働者人民への排外主義運動の組織化など、労働者・被差別人民への襲撃・テロに踏み込んだファシストどもを許すな。〈階級闘争撲滅〉をかけた台頭するファシズムとの闘いは、世界の労働者人民の共通の闘いだ。差別主義・排外主義の先兵＝ファシストと職場、街頭、地域で実力で対決し撃滅しよう。

反戦・全学連は、市東氏農地死守決戦を闘う「反戦・反権力の砦」＝三里塚闘争を基軸に実力闘争・武装闘争で今秋期の闘いに決起する。組対法弾圧の継続としてかけられた1・16「脅迫」でっちあげ弾圧をうち砕き必ずや同志を奪還する。革命党派への組対法攻撃を断固粉碎する。

公安警察の下僕へと転落した5同志虐殺の転向反革命＝木元グループ、反革命革マルを解体・根絶し、今秋三里塚決戦の爆発から、安倍連合政府打倒へと攻めのぼろう。階級闘争鎮圧にむけた攻撃の全面化と対決し、有事—改憲・ファシズム攻撃粉碎、日米安保粉碎、天皇（制）打倒、日帝政府打倒の闘いとともにたちあがろう。